
６月１７日 一 般 質 問

発 言 者 質 問   内 容

荒木 龍昇

（緑とネット）

○新型コロナウイルス対策について

○スーパーシティについて

○自衛隊へ名簿提供することについて

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党）

○本市の感染症への対応力について

○幼稚園児の安全確保のための駐車場への課税について

○中体連・中文連中止の代替措置について

【一問一答】

川上 多恵

（公明党）

○アプリを活用した妊産婦支援及び妊活支援について

【一問一答】

田中たかし

（市民クラブ）

○地域におけるゴミ減量活動の現状と課題

○自治会・町内会の活性化について

【一問一答】

堀本わかこ

（福岡令和会）

○重度の障がいがある方の自立支援について

○アフターコロナを想定した新しい行政と社会について

【一問一答】

飯盛 利康

（自民新福岡）

○新型コロナウイルス感染症への対応について

【一問一答】

山口 湧人

（共産党）

○学校再開にあたっての課題と今後の教育のあり方について

○自衛隊への青年の名簿提供問題について

【一問一答】

浜崎 太郎

（福岡令和会）

○障がい者グループホームの設置補助金について

○高齢者施設における非常用自家発電設備について

○農福連携事業について

【一括質問・一括答弁】

ついちはら陽子

（市民クラブ）

○女性の新規就農者の活躍推進について

【一問一答】

篠原 達也

（公明党）

○保健所の機能強化について

○障がい者に寄り添う支援について

【一問一答】

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中３人、午後７人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで休憩）


